



El eldense Fausto Ruiz organiza una conferencia sobre la fachada de la iglesia de Biar

25/09/2019

V CENTENARIO FACHADA RENACENTISTA DE LA IGLESIA PARROQUIAL DE BIAR (1519-2019)

“LA FACHADA RENACENTISTA DE LA ASUNCIÓN: 500 AÑOS DE HISTORIA”

CONFERENCIA POR **D. ALEJANDRO CAÑESTRO DONOSO**,
DOCTOR EN HISTORIA DEL ARTE Y PROFESOR DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE.

● **Sábado 28 de septiembre 2019,**
a las **20,30 horas,**
en la Plaza de la Constitución-**Biar.**



El doctor en Historia del Arte y profesor de la Universidad de Alicante, Alejandro Cañestro Donoso, ofrece una conferencia el sábado 28 de septiembre, a las 20:30 horas, en la Plaza de la Constitución de Biar para hablar de "La fachada renacentista de la Asunción: 500 años de historia". Este acto lo organiza el eldense Fausto Ruiz en deferencia a esta localidad a la que se siente unido y dentro del ciclo cultural de conferencias y visitas guiadas que cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Biar.

La iglesia parroquial de Biar fue construida en 1519, se atribuye a la Escuela de Ghirlandaio, que llegó a a estas

tierras desde Florencia (Italia), y cuya autoría se cree que podría pertenecer a Francisco Florentin. Ahora Biar quiere contribuir a elevar esta obra maestra del Renacimiento al lugar que le corresponde dentro de la historia del arte. Su estilo renacentista se mezcla en su ornamentación con cierto aire del gótico tardío. Por ello el tema central de la conferencia es un homenaje a la imagen titular de la parroquia, la Virgen de la Asunción. Fausto Ruiz cuenta que "su construcción coincidió con el problema de las germanías, aunque actualmente sufre una enfermedad crónica e irremediable debido a la calidad de la piedra".